Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



56. Jahrgang (105)

Freitag, den 17. Juli 2015

Nr. 29/2015

Benefiz-Sommerparty mit "Jessy & Baschti" Die Sommerparty erbrachte beeindruckende 666,75 Euro an Spendengeldern



Zahlreiche begeisterte Gäste durften sich am 10.07.2015 im gemütlichen Aussenhof des Lokales "Zum Mühleneck" in der Blieskasteler Altstadt an einem besonderen musikalischen Leckerbissen erfreuen, zu dem das beliebte Blieskasteler Duo "Jessy & Baschti" eingeladen hatte. Bemerkenswert war insbesondere, dass die jungen Musiker ihr Können an diesem Abend in den Dienst der guten Sache stellten und Spenden zugunsten des Blieskastel Schutzengelvereins sammelten. Bei freiem Eintritt präsentierte das sympathische Duo über vier Stunden Schlager, Oldies und aktuelle Musik, zu der auch getanzt wurde. Alle Gäste waren von der professionellen, gefühlvoll und vielseitig vorgetragenen musikalischen Darbietung vom "Feinsten" begeistert und honorierten die schöne Musik und das breit gefächerte musikalische Repertoire von "Jessy & Baschti" immer wieder mit kräftigem Beifall. So mancher Song animierte zum Mitsingen, andere Lieder berührten die Herzen der Besucher, was sicherlich mit ausschlaggebend für die wohltuende Spendenfreudigkeit der Gäste war, die großzügig Geld in die aufgestellte Spendenbox einwarfen. Am Ende der schönen Benefizveranstaltung konnten "Jessy & Baschti" sehr beeindruckende 666,75 Euro an Klaus Port überreichen, der sich von dem bemerkenswerten Ergebnis sichtlich überrascht zeigte und auch kurz über die Arbeit und das Wirken des Schutzengelvereins zugunsten schwerstkranker Kinder in unserer Region informierte. Port bedankte sich im Namen der Schutzengel mit herzlichen Worten sowohl bei den beiden Musikinterpreten für das vorbildliche soziale Engagement als auch bei Allen, die mit ihrem Beitrag zu dieser stolzen Spendensumme mit beigetragen haben.

Blieskasteler Schutzengelverein

Schutzengel übernehmen zum 7. Mal in Folge die Patenschaft für die Gemeinschaftsküche des Ronald McDonald Hauses Homburg In Anwesenheit zahlreicher ehrenamtlicher Helfer und rühriger Unterstützer hat der Blieskasteler Schutzengelverein – www.blieskastelerschutzengel.de – seine am 1. Juli 2009 besiegelte Patenschaft für die Gemeinschaftsküche des Ronald McDonald Hauses bei der Universitätsklinik Homburg um ein weiteres Jahr bis zum 30. Juni 2016 verlängert

Damit leisten die Blieskasteler Schutzengel erneut einen entscheidenden Beitrag zur Finanzierung der laufenden Betriebskosten der Einrichtung. Bei der Scheckübergabe in Höhe von 2.000 Euro an Hausleiterin Tanja Meiser unterstrich Vorstandsmitglied Diana Eicher (Schutzengelverein) insbesondere den unschätzbaren Wert dieser sinnvollen und zweckmäßigen Einrichtung bei der Universitätsklinik Homburg, die es Familienangehörigen ermöglicht, ihren schwer erkrankten Kindern in ihren schwierigsten Stunden nahe zu sein und ihnen den für den Genesungsprozess so wichtigen seelischen Beistand zukommen zu lassen.

In Anerkennung der besonderen Bedeutung des Ronald McDonald Hauses Homburg für Familien mit schwerkranken Kindern bekräftigte Diana Eicher, dass es ihrem Schutzengelverein seit seiner Gründung im März 2009 ein echtes Herzensanliegen ist, gerne und aus voller Überzeugung die Patenschaft zu übernehmen und fortzuführen. Seither haben die Schutzengel bereits mehr als 20.000 Euro an Geld- und Sachspenden in dieses wertvolle "Heim für Eltern und Kinder auf Zeit" investiert.

Frau Meiser zeigte sich sichtlich erfreut über die großzügige Patenschaft des Schutzengelvereins und bedankte sich herzlich für die bisher gewährte Unterstützung für ihr Haus.

A second